

26. November 2025

PRESSEMITTEILUNG

Internationales Tanz-Kunst-Projekt in Esens

Projekt für geflüchtete und deutsche Frauen

Am Samstag, 6. Dezember, findet von 11 bis 15 Uhr im Förderzentrum Esens in der Walpurgisstraße 7a ein internationales Tanz-Kunst-Projekt statt. Es richtet sich an geflüchtete sowie deutsche Frauen und erfordert keine Vorkenntnisse – lediglich die Lust, sich über Tanz und Kunst auszudrücken. Es geht darum, Gemeinsames und Verbindendes zu entwickeln und sich über die Mittel der Kreativität kennenzulernen und so die Integration der geflüchteten Frauen zu fördern.

Das Projekt ist kostenfrei und wird in Kooperation zwischen Rike Fryslan, Käthe Hohnschopp, dem Heimatverein Wittmund, der Koordinierungsstelle Migration und Teilhabe des Landkreises Wittmund sowie der Kulturagentur der Ostfriesischen Landschaft organisiert. Gefördert wird das Projekt durch die Heinz-Wieker-Stiftung, den Landkreis Wittmund und die Ostfriesische Landschaft.

Interessentinnen können sich unter rikefrysland@freenet.de für die Veranstaltung anmelden.



Gruppenbild vom letzten Tanz-Kunst-Projekt.

Pressekontakt:

Sebastian Schatz

Telefon: 04941 1799-23

schatz@ostfriesischelandschaft.de

Georgswall 1-5

26603 Aurich